



—Foto de LA PRENSA, por Galán hijo.

**CONTRATOS.** Los señores Cristóbal Edmundo Sánchez, de Autoahorro; José René Lizama, de Autorápido y Carlos Avilés Pacas, de Acavisa de C.V., firman sus contra-

tos de participación en EXPOMOTOR '85. Les observa el Sr. Armando Olmedo, segundo de izquierda a derecha, del Comité Organizador de la exposición, a celebrarse del 17 al 26 de mayo próximo.

# Hoy cumple 100 años de fundación la Cruz Roja

Durante cien años continuos, miles de cruzrojoístas, han trabajado con dedicación, entusiasmo y con estricto apego a los principios fundamentales que rigen a la Cruz Roja Salvadoreña.

Así lo expresó ayer Don Teófilo J. Simán, presidente del Consejo Ejecutivo de esa institución, agregando que la Cruz Roja Salvadoreña es una de las sociedades nacionales más antiguas de América, y El Salvador fue el primer país del continente, en adherirse al primer convenio de Ginebra.

Esta labor humanitaria, señaló, ha beneficiado a millares de hermanos salvadoreños y durante los cien años ha estado presente en los desastres naturales y aquellos causados por el hombre. Para conmemorar este acontecimiento, se ha organizado una serie de eventos, dijo.



—Foto de LA PRENSA, por A. Flores

**RECONOCIMIENTO.** (Santa Ana). Por colaborar en la restauración del Teatro Nacional, la escritora Emma Hernández Anchissi de Monterroso, recibe un reconocimiento que le impone doña Antonia de Lobato. Se ha iniciado la "Campana del Colón", cuyos fondos se invertirán en la restauración del teatro.

## Interés nacional trata Federación Abogados

Luchar por el engrandecimiento del gremio y enfatizar aspectos de interés nacional, promete nueva directiva de Federación de Abogados de El Salvador.

Según lo dieran a conocer los miembros de las distintas comisiones que conforman esta Federación que aglutina en su seno a las siete Asociaciones profesionales que funcionan en todo el territorio salvadoreño, existe una preocupación general sobre muchos temas vinculados con el Derecho y que por diferentes motivos no han sido abordados con la profundidad que merecen para ilus-

tración de los distintos sectores que diariamente siguen de cerca los acontecimientos nacionales y que necesitan la debida orientación profesional, para a su vez actuar con mayor madurez.

La nueva nómina de la Federación de Asociaciones de Abogados de El Salvador, está presidida por el Dr. José Adalberto Bolaños; Secretario General, Dr. José Mauricio Rodríguez Flores; Secretario adjunto, Dr. Salvador Cano Gutiérrez. Secretario de Asuntos Culturales y de In-

En primer lugar, añadió, la tradicional Marathón Acuática denominada "El Paso del Hombre" celebrada recientemente y para hoy miércoles 13 de Marzo, día exacto del centenario, se llevará a cabo la Asamblea General Ordinaria de Cruz Roja Salvadoreña, a partir de las 9 de la mañana en el Hotel Presidente, con la partici-

—Pasa a la página 34—

## Seminario en ASI sobre el uso de computadores

Seminario sobre la introducción al uso de computadores, ofrecerá a sus socios la Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI).

Así lo dio a conocer vicerrector oficial de dicha Asociación, señalando que el evento se ha programado en vista de la importancia que en la actualidad tienen los computadores y como parte de sus programas de servicio a las empresas.

En colaboración con la empresa IBM, la ASI ha programado el evento cultural dirigido a ejecutivos de alto nivel, para las tardes de los días jueves 14 y viernes 15 del corriente mes, en el Salón de Usos Múltiples de esa Organización.

## Suspenderá el servicio ANTEL en Soyapango

Desde hoy, hasta el domingo 17, será suspendido el servicio telefónico en la ciudad de Soyapango y sus alrededores.

Así lo dio a conocer ayer la Oficina de Relaciones Públicas de la Administración Nacional de Telecomunicaciones, ANTEL.

Es importante, explicar a la ciudadanía, dice el informe, que debido a la reubicación del cable primario de 600 pares que da servicio a la Central de Soyapango, el servicio telefónico será interrumpido a partir del día miércoles 13 hasta el domingo 17, del presente mes.

Los sectores directamente afectados son los siguientes, señalan: Urbanización Bosques del Matazano, Reparto Venecia, colonias San Rafael y Vías-

—Pasa a la página 31—

—Pasa a la página 15—

## Aporte a recuperación da Cámara Construcción

Muy valioso ha sido el aporte dado por la industria de la construcción a la recuperación económica nacional, señala la Cámara Salvadoreña de la Industria de la Construcción (CASALCO).

Con motivo del Día de la Construcción, que coincidió con su 20º aniversario de fundación, fue otorgado el

Premio CASALCO al Ing. José Napoleón Duarte, socio fundador de la Cámara, por la buena voluntad que ha demostrado en reiteradas oportunidades, para la solución de los graves problemas en la industria de la construcción y sus consecuencias, en el desem-

—Pasa a la página 34—

## Cafetalera rechaza cargos de Duarte

La Asociación Cafetalera rechaza calificativos de desequilibrador y estorbo con que se señala al gremio caficultor por parte del presidente Duarte.

En comunicado de prensa, la Junta Directiva de tal entidad productiva, dice que no acepta de ninguna manera, que dicho gremio sea acusado de ambas

actividades, porque ellos no persiguen desequilibrar económicamente al gobierno de la República, como tampoco ofrecer estorbos de ninguna naturaleza, ya que solamente se concreta a luchar por subsistir, no obstante las muchas dificultades que se han visto

—Pasa a la página 32—

## Vice-rector U. Católica Monseñor Sáenz Lacalle

La clara convicción cristiana en términos de formación de conductas positivas, contribuyen a humanizar al individuo y a la sociedad.

Así lo expresó Monseñor y Dr. Fernando Sáenz Lacalle, Vice-rector de la Universidad Católica de Occidente, durante acto especial que se realizó en ese Centro de Estudios Supe-

riores, en ocasión de iniciarse el ciclo académico I de 1985.

Asimismo, Monseñor Sáenz Lacalle hizo énfasis respecto a los beneficios que se obtienen de la adopción de lineamientos sociológicos y espirituales del individuo.

El Rector de la Universi-

—Pasa a la página 15—

# Cte. Ctas. fiscaliza presupuesto CCE

El Consejo Central de Elecciones, está siendo constantemente supervisado en el uso del presupuesto extraordinario para mayor garantía del proceso electoral.

Para tal efecto, se reunieron ayer con el Presidente de la Corte de Cuentas, C.P.C Benjamin Wilfrido Navarrete, los miembros del CCE, Ing. José Francisco Merino López y el Dr. Ramiro Arturo Méndez Azahar, a fin de explicar a la Corte, sobre los desembolsos que han hecho en los últimos 30 días.

El control periódico del presupuesto

extraordinario de 11.4 millones, asignado al Consejo Central de Elecciones, es un procedimiento que los miembros de este organismo se han empeñado en garantizar, dijo por su parte el Dr. Méndez Azahar.

Lo anterior manifestaron además, los miembros del CCE, tiene el firme propósito de mantener una constante coordinación en materia de gastos entre el Consejo y la Corte de Cuentas, para que la ciudadanía, esté mayormente asegurada que el manejo del Proyecto Electo-

—Pasa a la página 31—



**SEMINARIO TALLER.** Bibliotecarios, directores y orientadores de las Casas de la Cultura de todo el país, participan en el Seminario Taller de Capacitación Cul-

tural, organizado por el Viceministerio de Cultura, Juventud y Deportes. Grup de bibliotecarios y directores de Casa de la Cultura, participan en una mesa de trabajo.